

# 報道委員会

# PHOTO ニュース

## 第15号

### 秋季球技大会 1年生も頑張りました！



私はバドミントンのダブルスに出場しましたが、残念ながら負けてしまいました。しかし、互いに声を掛け合いながらプレーすることにより、チームとしての結束を感じることができました。素晴らしいプレーに歓声がわき上がり、とても気持ちよかったです。

(1年1組報道委員)



ソフトボールに参加し、3年生チームと対戦しましたが、先輩達の闘志に圧倒されてしまいました。試合には負けましたが、みんなで最後まで頑張れたので、とても楽しかったです。ホームランを打った時は最高の気分でした。

(1年2組報道委員)



春季球技大会と違い、新しいクラスにもなじみ、団結力も格段と上がっていて、みんなで仲良く楽しめました。また、技術のレベルも上がっていて、素晴らしいプレーをたくさん見ることができました。3組はソフトテニスで1年生ながら準優勝と大健闘しました。

(1年3組報道委員)



今回の球技大会で勝利するために、みんなで体育の授業中に技術を確認し、作戦をたてました。私は卓球に出場し、勝つことはできませんでしたが、春の球技大会よりも多く得点することができ楽しめました。

(1年4組報道委員)

